

si el mismo éxito en Ontario; conservaron los dos escaños que habían retenido en Quebec. El Sr. Clark declaró que estaba convencido que podía formar un "verdadero gobierno nacional", aunque fuese con solo dos representantes de Quebec. Los otros seis escaños en Quebec fueron ganados por el partido Crédito Social.



"Nuestra asociación...comienza esta noche ...," declaró el Sr. Joe Clark, Primer Ministro electo el 22 de mayo.

Pierre Elliott Trudeau, Primer Ministro de Canadá desde 1968, admitió su derrota ante el Sr. Clark cuando se hizo evidente que su partido no podía ganar las elecciones. Declaró que, si bien los liberales habían perdido una campaña, continuarían combatiendo por sus principios. "En cuanto a mí," concluyó el Señor Trudeau, "creo que me desempeñaré muy bien como líder de la oposición".

Nueva Dirección

El señor Clark agradeció a sus partidarios y a "todo el pueblo de Canadá" por dar una nueva dirección a los asuntos de una gran nación"; y agregó: "esta noche se nos ha dado esa responsabilidad y mañana comenzaremos a realizar las planificaciones y preparaciones necesarias para dar a este país un gobierno que fomente la economía y au-

mente la cantidad de empleos, un gobierno que consolide la institución democrática del país para que el pueblo que vive en Canadá tenga una voz más firme en la dirección de los asuntos de este país... un gobierno que trabaje con nuestros demás asociados de la Confederación canadiense para modernizarla y remodelarla con miras a adaptarla a los años 1980...para hacer de esta nación un lugar donde todo el pueblo de este magnifico país, de este gran país, encuentre la oportunidad de crecer, de encontrar sus propios ideales, de construir sus propias vidas...

"Durante la campaña electoral afirmé a menudo que mi promesa no era resolverles sus problemas, mi promesa no era la de construir su país para ustedes; mi promesa, así como la de mis colegas, era resolver sus problemas junto con ustedes, construir nuestro país con ustedes, para establecer un sentido de asociación entre el pueblo a cargo del gobierno y el pueblo canadiense, ante quien somos todos responsables... Nuestra asociación, nuestro trabajo juntos solo comienza esta noche y espero contar con vuestra asociación, contar con vuestro asesoramiento, contar con vuestra ayuda, contar con vuestras plegarias, para poder construir esta nación y reconocer el gran potencial que tenemos aquí en este país tan afortunado y bendito que es Canadá...".

Resultado de los votos	1979	1974	1972	1968
Progresistas				
Conservadores	135	95	107	82
Liberales	115	141	109	155
Nuevos Demócratas	26	16	31	22
Crédito Social	6	11	15	14
Independiente	0	1	2	1
Total	282	264	264	264

* * *